

Il a plusieurs groupes, les écoles et les jardins, avec des dizaines de figurants, qui inondent les rues principales de musique contagieuse. Il s'agit d'une semaine de «folie» de limites saines qui envahit les hôtels, les bars et boîtes de nuit, les transformant en lieux d'animation continue. La créativité et l'imagination sont représentées sur le défilé de groupes spontanés, le mardi de Carnaval.

Trilhas e Montanhas vous invite à découvrir plus profondément l'une des plus grandes affiches animées de Santo Antao, offrant de multiples informations de l'affiche à l'histoire qui entoure cette saison, en encourageant la participation du public et des visiteurs dans les activités.